

校長だより

和歌山市立八幡台小学校

2023.9.13

NO, 3 1

運動会練習開始

9月も2週目となりました。今週より、運動会練習のための特別時間割となっています。昨日は第1回目の全体練習を行いました。本校の運動場では、開校2年目か3年目で1000人超の児童数があり、現在の2倍以上の児童数で運動会を行っていたようです。したがって、他校に比べて広さには余裕があるように感じます。子どもたちはこれから3週間にわたり練習に取り組み、30（土）の運動会では頑張る姿を見せてくれることでしょう。また、この日、みんなで運動場の石拾いを行いました。運動会で怪我をしないよう、運動場整備の一環です。



そして、子どもたちには<**3つの楽しもう**>について話をしました。

1. 自分なりに楽しもう
2. みんなで楽しもう
3. 本番で楽しもう

運動会練習を「自分」なりに楽しむ。
クラス、学年みんなで楽しむ。
本番もしっかり楽しむ。

練習を含めての運動会。当日だけではなく、その日までの練習を楽しんでももらいたいと

思っています。もう少し言葉を付け加えるならば「**頑張る**」ことを「**努力する**」事を楽しんでももらいたいということです。また、みんなで頑張れば努力すれば「**楽しさ**」は**大きくなる!**ということも体験してほしいなと思っています。そして、本番は「**本気で楽しむ**」子どもたちであってほしいなと思っています。まだまだ暑い日が続きそうです。学校としても熱中症等には気をつけていきたいと考えていますが、各ご家庭でも「早寝早起き朝ごはん」等、子どもの健康、体調管理に向けた取組を進めていただければありがたいです。また、時間割を見て、必要十分な水分を持たせていただければありがたいです。ご協力よろしくお祈いします

最後に、本校でも「**インフルエンザ**」罹患者が増えています。コロナも含め、体調がよくないときは**早めにクリニック等で受診**されるよう、よろしくお祈いします。